

Un Evêque Franciscain. — Le 20 septembre 1891, eut lieu à Victoria (Espagne), la consécration d'un Religieux Franciscain, le Rme P. François Saenz d'Utri, pour le siège de Badajoz. La cérémonie fut présidée par son Excellence Mgr le Nonce : les deux Prélats Assistants furent l'Evêque de Victoria et celui de Lago. Ce dernier est aussi enfant de S. François. Cette cérémonie eut toute la pompe et la majesté qu'on sait donner en Espagne aux fêtes religieuses. La cathédrale regorgeait de monde. Toutes les autorités, civiles, militaires, judiciaires et toutes les corporations y furent représentées. La ville était traversée dans toutes les directions de guirlandes splendides : les maisons étaient richement pavoisées. Les illuminations de la nuit, vues de loin, auraient pu faire croire à un embrasement général de la ville, si on n'avait eu connaissance de ce dont il s'agissait.

Le nouveau Prêlat ayant appris que la députation de la Province lui préparait un somptueux banquet, demanda instamment que les préparations fussent suspendues, afin que l'argent fut employé au soulagement des habitans de Censuegra. C'est ainsi que le nouvel Evêque commença à exercer sa charité.

Missionnaires Franciscains. Le vendredi 18 septembre, 12 Religieux Franciscains se sont embarqués à Barcelone pour les Philippines, où de nombreux Religieux de notre Ordre travaillent au salut des âmes.

Déjà, le 8 du même mois, 9 autres Franciscains s'étaient embarqués pour le collège de "Corrientes." De là ils iront aider leurs Frères qui sont les seuls missionnaires de l'immense contrée dite "Gran Chaco."

Au mois de mai dernier, 4 missionnaires Franciscains avaient aussi quitté l'Allemagne pour aller dans le Brésil, où un Evêque les avait appelés afin qu'ils prissent soin de 30,000 Allemands émigrés, qui jusque là étaient restés privés des secours de la religion.

Un Juif dans le trouble.

Un juif bien connu ici depuis quelque temps s'est mis dans de mauvais draps et il sera probablement ce soir derrière les barreaux. Il achetait des marchandises chez différents marchands de gros et les envoyait colporter dans les Territoires de l'Est. Comme il ne payait pas, les terenos étant arrivés et vu que les factures étaient considérables, les créanciers résolurent de s'assembler. On se rendit chez le juif pour faire des perquisitions. On trouva là une grande quantité de marchandises soigneusement cachées.

Immédiatement un mandat fut lancé contre notre Israélite qui était parti pour Belleville, Ont.

Le grand connétable Bissonnette a télégraphié aux autorités de la-bas pour demander au connétable de Belleville de faire arrêter le fugitif. Quelque temps après, on recevait ici la réponse que l'homme en question était mis en état d'arrestation. C'est alors que M. Bissonnette fils est parti pour cette ville afin d'amener le juif ici. Il doit arriver aujourd'hui pour répondre à l'accusation de fraude au détriment de ses créanciers.

(L'étendard, mi-décembre.)